

Spirit der Jugend erwünscht

Wie sieht die Jugend die Zukunft der Region Heilbronn-Franken? Antworten erhofft sich die Bürgerinitiative pro Region von einem Wettbewerb, der mit 3.800 DM dotiert ist.

Pro Region wendet sich an

alle Schulen der Stufe 9 und höher von Hauptschulen, Realschulen, Gymnasien und Berufsschulen der Region Heilbronn-Franken. Der Spirit der Jugend ist erwünscht zu den

Themen

- Arbeitsplätze
- Umwelt/Natur
- Bildung
- Verkehr/Mobilität
- Freizeit/Kultur

und muss in Bezug zur Region stehen.

Die Aufgaben sollen im Klassenverband gelöst werden. Präsentationsformen können Collagen, Videos, Aufsätze (nicht handschriftlich) oder andere Medien sein. Je Schulart wurden für die Klassenkasse 500 DM (1. Preis); 300 DM (2. Preis), 150 DM (3. Preis) ausgelobt.

Die Beiträge sind bis zum 15.12.1999 zu senden an die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V., c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau.

**Infos zum Wettbewerb
unter**

Tel.: 07940 -15 23 29

Fax: 07940 – 15 46 69